



10.09.2024 00:00 CEST

Hallzig Express überreicht beeindruckende Spende von 5.062,72 Euro

Am 7. September, im Rahmen unseres Tages der offenen Tür, durften wir eine beeindruckende Spende in Höhe von 5.062,72 Euro von den Mitgliedern und Freunden des Hallzig Express entgegennehmen. Die Summe wurde im Zuge einer ihrer Monatsausfahrten gesammelt.

Seit vielen Jahren schon unterstützt uns der Hallzig Express mit viel Engagement und Herzblut, und wir sind jedes Mal aufs Neue erstaunt über diese großartige und treue Hilfe. Diese langjährige Verbundenheit ist für uns

von unschätzbarem Wert.

Von ganzem Herzen danken wir den engagierten Mitgliedern und Freunden des Hallzig Express für ihre großzügige Spende und die jahrelange Unterstützung, die unsere Arbeit und die Begleitung der Kinder und Familien maßgeblich stärkt!

Das Kinderhospiz Bärenherz Leipzig begleitet Familien mit schwerstkranken Kindern ab dem Moment der Krankheitsdiagnose bis zum Tod der Kinder und darüber hinaus. Das Kinderhospiz erhält keine staatliche Unterstützung und die Kassen übernehmen nur einen Teil der Kosten. Ohne Spenden könnte Bärenherz nicht für Familien mit unheilbar kranken Kindern da sein.

Informationen: www.baerenherz-leipzig.de